



外壁塗装 一新！

平成7年8月15日から神野新田のこの事務所に腰を据えて20年。

今まで見てこられた外壁を覚えているでしょうか。元の色がわからないほど白茶け、色だけでもわかるほど紫外線による劣化が進み、手直しをして年数のたっていないところがまるっとわかる外壁でした。本来ならば、10年ほどで外壁塗装をしていかなければならないのですが、行うことが出来ずにいました。しかし、今期、経営目標に施設への投資を掲げたことで目を向けることが出来ました。

外壁の色を選定していると色が濃いとまた白茶け、同じことになるから、薄い色で明るめの色がいいなど出ましたが、株式会社黒柳塗装店さんに相談すると断熱ガイナ塗料を紹介されました。この塗料は紫外線による劣化がほとんどない塗料のこと。また、一般的な市販の遮熱塗料と違い、屋内熱は外に逃さないので暖房効果が高いとのこと。グリーン経営のため、事務所の環境保全の一環で不必要的照明の消灯などして、普段から二酸化炭素の削減に取り組んでいることからもこのエコ商品を選びました。

また、これから行く末を見据え、そしてこれから先もこの事務所に愛着を持って接することが出来るよう、皆さん乗務しているトラックの色そして、マイシンイメージカラーの「際立つ緑」を選びました。



建物がきれいに
生まれ変わりました!



看板は、ご厚意で
新しく直してもら
えました。



祝 傘寿 清水会長 80歳おめでとうございます

清水会長がこの度12月7日に80歳の誕生日を迎えられましたので、お祝いの花束をお渡しし、お誕生日を迎えた心境をお聞きしました。

株式会社マイシンで働いて今年で30年になりました。これまで元気に働けたのは、会社と一緒に働いている社員の皆さんのおかげだと思います。本当に皆さん方の支えがあってこれまで元気に仕事ができました。

仕事が生きがいとなり、仕事を楽しめるようになったのが一番良かったのだと思います。苦しいこともありましたが、苦しいことがあるから楽しいのです。この度は、このようにお祝いしていただき、本当にありがとうございました。

代表取締役会長 清水二郎



清水会長(右)と辻社長(左)



豊橋陸運協会

永年勤続優良従業員

運行1G 野尻昌宏さん

この度、愛知陸運協会永年勤続優良従業員として運行1G 野尻昌宏さんが受賞されました。この賞は、20年以上同じ会社に勤務し、勤務成績が優秀な方を会社から推薦することで受賞されます。

今回の賞状は、本社2階の廊下に飾ってありますので、お時間のある方は、ぜひ一度ご覧ください。



辻社長と記念撮影

今回、このような賞を受賞できて嬉しいです。

自分が心掛けていることとしては、お客様を訪問したときには、お客様に対して笑顔で接するようにしています。

また、事故を起こさないように慎重かつ丁寧な作業を行い、事故に対して臆病になることが自分流の事故を起こさないコツになっています。さらに、体調管理には気をつけていて、自分は睡眠時間を多くとるようにしています。

今までやってきたことを引き続き行うことで、これからも無事故を継続できるように頑張ります。

運行1G 野尻昌宏

カイゼン委員会活動

先日、一般部業務課上水流主任から「傘を掛けるところが無く、不便を感じる」というカイゼン案が提出されました。以前から、現場の方では傘を外階段の鉄骨にかける状態でした。そこで、このカイゼン案をきっかけに傘立てを購入していただき、傘を立てる場所を事務所入り口階段付近に設けさせていただきました。

今回のように身のまわりでかつ頻繁に使用する場所だからこそ、より使いやすくなるようなカイゼン案が大切です。これからも皆さんと一緒に職場環境をより良い場所にしていきましょう。

気づいたことをどんどんカイゼンカードに記入してください。皆さんからのご意見をお待ちしております。

カイゼン委員会委員長 大前 智



改善前



改善後

モチベーションアップ リーダー研修

11月12日(木)、辻社長に同行し、モチベーションアップ研修に参加させていただきました。このセミナー名を聞いて、はじめはどんなものか想像もつかず、不安でした。



実際に研修を受けると、リーダーや管理職は社長の分身であり同じ目線であることや会社の問題を見つけ解決するまでのストーリーを描き、それを実行する力をつけなければならないことを学びました。そして、人からの期待より高い目標を持つことや人を動かすための働きかける力を持つことの大切さを実感しました。

本当に人として、リーダーとして成長させてもらえるセミナーでした。今回のセミナーに参加するまで、今自分がやるべき事は仕事を早く覚える事だと思っていました。しかし、自分が気づかないうちに守りに入っていたように感じました。

これから自分がやるべきことの最優先として、社長の目線に立ち、自分自身が率先して体現します。

皆さんがついていきたいと思って頂けるようになるために、業務や配車に関して、きちんとした知識と行動力を持ち、納得して働くことができ、自分が配車係になって良かったと思ってもらえる人間になります。

また、どんな時も楽しむことと笑顔は忘れないように心掛けていきます。

一般部配車課 清田伸明

3Sピカピカ委員会活動

11月14日(土)と21日(土)に本社事務所の蛍光灯やエアコンのプロペラの掃除を行いました。毎朝の清掃ではできないところを今回掃除できたので、事務所の環境がきれいになって良かったと思います。



12月29日(火)には、社内で大掃除を行います。また同時に地域清掃の実施も計画しています。1年間使ったものに対して感謝の気持ちを込めながら、皆さんと一緒に会社をきれいにして新しい年を迎えましょう。



3Sピカピカ委員会委員長 菅嶋博

掃除の様子

トラックが増えました!



この度、4t車2台、2t車1台、冷凍車1台を納車しました。4t車には運行3G 鈴木泰久さん、大道崇将さん、2t車には運行4G 吉田直輝さん、冷凍車には浜松東1G 川原美紀さんが乗務することになりました。それぞれの方にコメントをいただきました。

春日部長から新しいトラックの話をいただいたい時は驚きました。乗り慣れていない車に乗ることと今まで以上に事故をしてはいけないという意識からすごく怖いです。

まだ乗り慣れていないので気を遣いますが、今まで乗っていたトラックよりもきれいになったので、これからさらに頑張ります。

運行3G 大道崇将

まだ初心者マークを付けている人間を新しいトラックに乗せていただくことになり、今まで以上に頑張らなければいけないと感じました。

初めて新しいトラックに乗った時は緊張しましたが、管理部の畠谷さんに横乗りをしていただいて「今まで車両事故は一度も無いのだから今まで通りに気をつければ大丈夫」と言っていただいて、自信になりました。これからも気をつけるところはしっかりと気をつけて事故の無いように頑張ります。

運行4G 吉田直輝



トラックが新しくなり、今まで以上に傷をつけてはいけないというプレッシャーを感じています。新しいものにまだついていけない自分がいますが、乗り心地が良くなりました。

自分は、特に確認作業をしっかりと行うように気をつけているので、これからも一に確認、二に確認で確認して、今後も事故が無いようにしていきます。

運行3G 鈴木泰久



この度、新車に乗せていただけることになります、ありがとうございます。

自分は、夜間配送を行っているので、新しいトラックになり、音がものすごく静かになりました。そのため、近隣の方への迷惑が少し緩和されたと思います。また、荷台が低くなり、荷物の積み下ろしが楽になりました。おかげで身体への負担が軽減され、本当にありがとうございます。これから、より一層安全運転に気をつけて頑張ります。浜松東1G 川原美紀



マイナンバー回収にご協力ください

平成28年1月より「マイナンバー制度」が本格的に運用開始となります。つきましては、社員の皆さんと被扶養者(配偶者、お子様等)の方についてマイナンバーをお知らせいただきますよう宜しくお願ひ致します。

提出物



社員及び配偶者の場合

- ・マイナンバー連絡シート(ご本人・配偶者)
- ・マイナンバー取得本人確認シート

その他の被扶養者の場合

- ・マイナンバー連絡シート(被扶養者)

マイナンバー連絡シート(被扶養者)

- ①12桁のマイナンバー(個人番号)をご記入ください。
- ②通知カードをコピーしてください。
- ③指定の位置にコピーしたものをのり付けしてください。

*コピーは総務部でしていただいてかまいません。

全ての書類作成が終わりましたら、マイナンバー提出用封筒に全ての書類を入れて封をとじて必ず手渡しで下記の担当者にご提出ください。提出期限は12月25日(金)です。

担当者:取締役統括部長 佐原秀雄/総務部 山田真理子 山本京美/管理部 杉浦広史

マイナンバー連絡シート(ご本人・配偶者)

- ①提出日を記入してください。
- ②「ご署名」の箇所に署名してください。
- ③12桁のマイナンバー(個人番号)をご記入ください。
- ④通知カードをコピーしてください。
- ⑤コピーしたものを指定の位置にのり付けしてください。

マイナバー取得本人確認シート

- ①【運転免許証・パスポート・運転経歴証明書・在留カード・特別永住者証明書】の場合、いずれか1つ
【特別児童扶養手当証書・公的医療保険の被保険者証・年金手帳・児童扶養手当証書】の場合、いずれか2つをコピーしてください。
- ②コピーしたものを指定の位置にのり付けしてください。

タイヤチェーン講習会実施

11月7日と14日の土曜日に毎年恒例のタイヤチェーン講習会を行いました。今年も新人さんをはじめとした約20名の方が参加してくれました。

いよいよ冬がやってきました。なかには、雪が降る所へ行かれる乗務員さんもいます。雪道を走行する時は十分に注意をし、速度は控えめ、車間距離は長めでお願い致します。

冬場はスタッドレスタイヤを装着しますが、決して過信はしないでください。スタッドレスタイヤは、雪の上では滑りにくいですが、凍った路面では滑ります。また、雨天時の路面では夏のタイヤより滑りやすいのです。

タイヤチェーンを装着する可能性のある方は、時間がある時に練習をしてください。慣れていないと予想以上に時間がかかり、雪の中での作業は手がかじかんで思うように装着できません。焦りが生まれると事故を引き起こす可能性があります。講習会に出席せずタイヤチェーンの巻き方が分からぬ方は、いつでもお気軽に稻橋までお申しください。

管理部 安全教育 係長 稲橋宗一



講習会の様子
皆さん真剣です



大雪の日に

早朝、Nさんが家から外へ出ると、辺り一面、雪で真っ白です。

自宅周辺の積雪は五十センチほどで、車も動かせません。路地から大通りに出るまでの道路も、すっぽり雪に覆われています。Nさんが雪かきを始めると、近所の人たちも雪かきを始めました。

「おはようございます。ずいぶん降りましたね」と、近所のAさんが声をかけてきました。また、Bさんが「どうぞ食べてください」と、アメやチョコレートをくれました。しばしの会話が、雪かきの大変さを和らげてくれました。

お昼頃に雪かきが終了し、後始末をしていると、雪かきには参加していなかったCさんの車が、横を通り抜けてしまいました。

雪かきされた道を走る車を見て、(挨拶くらいしてもいいのに)と思ったNさんですが、自分も普段は、地域の行事に顔を出していないことを振り返りました。

今回の大雪を通じて、(何かあった時だけではなく、日頃から積極的に地域の人と関わりを深めていこう)と思ったNさんです。

今日の心がけ：地域の一員である自覚を持ちましょう

職場の教養：12月13日(日)より

新入社員紹介



分からないことがたくさんあります、「安全」を最優先に努めて参りますので、よろしくお願ひします。

早瀬正一

今までの知識や経験、運転技術も大事ですが、武藏精密様への出入りや荷物を扱うのは初心者です。ゼロからのスタート、初心の気持ちで頑張ってください。

部品定期 2G 飯尾峰生

第33回小集団活動発表会 (第3回活力朝礼コンクール)

開催日：平成28年2月28日(日)

開催場所：シーパレスリゾート

コンベンションホール(2階)

開催時間：8:30～(受付開始8:00～)

今回の小集団発表大会は、

活力朝礼コンクールを

実施します。

各グループ優勝を目指して

頑張りましょう!



前回の発表の様子

